



## Se concreta la extinción de Notimex

Malas noticias para los medios en el país, en la Cámara de Diputados, se concretó ya la extinción de la agencia de noticias del Estado mexicano, mejor conocida como Notimex.

Con 272 votos de los legisladores de Morena, PVEM y PT, en una sesión en que prácticamente está el pleno vacío y la mayoría de los diputados votaron a distancia, con la mano en la cintura, se desaparece una fuente de trabajo para periodistas; la extinción de Notimex como la pidió el presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://drive.google.com/file/d/13qlombYDuuODZoq3HftEefAYIVcD5A9B/view>